

Bellikon, 17. September 2018

Medienmitteilung

Wechsel in der medizinischen Leitung der Rehaklinik Bellikon

Dr. med. Felix Tschui ist Chief Medical Officer ad Interim

Am 1. August 2018 trat in der Rehaklinik Bellikon das neue CEO-Modell sowie die damit verbundene neue Klinikstrategie in Kraft. In diesem Zusammenhang hat sich der Medizinische Direktor und Chefarzt Prof. Dr. med. Sönke Johannes entschieden, die Rehaklinik Bellikon per 30. September 2018 zu verlassen und sich eine neue Herausforderung zu suchen. Der bisherige stellvertretende Medizinische Direktor und Chefarzt, Dr. med. Felix Tschui, übernimmt ad interim die Funktion des Chief Medical Officers (CMO) bis auf weiteres.

Die Rehaklinik Bellikon dankt Professor Johannes an dieser Stelle sehr herzlich für seine geleistete Arbeit und seinen wertvollen Beitrag zur Weiterentwicklung der Rehaklinik Bellikon.

((Medienmitteilung: 825 Zeichen inkl. Leerzeichen))

Auskünfte an Medienschaffende erteilt

Burga Martinelli, Rehaklinik Bellikon, Leiterin Marketing und Kommunikation

Telefon +41 56 485 54 70, burga.martinelli@rehabellikon.ch

www.rehabellikon.ch/medien

Weitere Informationen

Unter folgendem Link finden Sie nähere Angaben zu Dr. med. Felix Tschui:

www.rehabellikon.ch/aerzte

Mit ihrem einmaligen Leistungsangebot – Prävention, Versicherung und Rehabilitation – bietet die Suva ihren Versicherten einen umfassenden Gesundheitsschutz. Eines ihrer Hauptanliegen ist die Rehabilitation verunfallter Menschen in ihren eigenen Kliniken, so auch in der Rehaklinik Bellikon. Sie ist die führende Spezialklinik für Unfall- und Sportrehabilitation, Berufliche Integration und Medizinische Expertisen und geniesst über die Landesgrenze hinaus hohe Anerkennung. Die Klinik verfügt über 222 Betten und behandelt jährlich 1500 Patienten stationär und 2800 Patienten ambulant. Sie erzielt mit ihren 550 Mitarbeitenden einen jährlichen Betriebsertrag von 76 Mio. CHF. Die Rehaklinik Bellikon verfügt über hochspezialisiertes Wissen und jahrzehntelange Erfahrung in der Unfallrehabilitation. Dies spiegelt sich in erstklassigen Behandlungsergebnissen und in der hohen Zufriedenheit ihrer Patienten und Zuweiser.

